

Fecha 07.07.2009	Sección República	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

## MALTRATA Concluirán obras carreteras, pese a recorte presupuestal

**El Sol de Córdoba**

**POR DANIEL SERRANO**

MALTRATA, Ver. (OEM-Informex).- A pesar del recorte presupuestal al Ayuntamiento que provocó la baja de 25 empleados municipales más otros cinco que se irán en estos días, se terminará en este año el camino de Toluca a San José El Xúchitl, con pavimentación de seis kilómetros 300 metros y una inversión de 25 millones de pesos aproximadamente, además de concluir la carretera de acceso al municipio.

Así lo declaró el presidente municipal, Eligio Armando Rosas Pérez, quien destacó que también tienen un proyecto de construir bardas y gradas a un campo deportivo, y al referirse al nuevo trazo carretero de acceso de la autopista al municipio, pues no existe ningún problema y tienen que trabajar muy fuerte ya que quedan pocos meses para concluir el año, dijo.

Todo va a quedar en este año, excepto el tramo de carre-

tera entre Toluca y San José El Xúchitl, ya que en este año se llevan a cabo trámites de documentación, para que salvando ese obstáculo se inicie, además de otra que consiste en habilitar dos pozos profundos para sacar agua potable: uno en la cabecera municipal y el otro en Nuevo Magueyes.

Respecto a la reposición del importe de dinero del presupuesto recortado, dijo que hay esperanzas de que así sea, pero agregó que le acaban de informar que no será así, por lo que "desafortunadamente tuvimos que suspender a más personal en el Ayuntamiento al aplicar el descuento de 200 mil pesos, ya que nos llegaba por 540 mil y ahora sólo recibimos 340 mil pesos".

Destacó el alcalde Eligio Rosas Pérez que esa cantidad que reciben de menos es mucho para este Ayuntamiento, por lo que es posible que dé de baja a otras cinco, con lo que se quedarán con muy poco personal, porque el recorte presupuestal del Gobierno federal es demasiado fuerte".

